日本民間教育大賞 授賞式

民間教育最高功労賞

日本民间程育大党

OSSERBOARS 在水和二月

民間教育最高功労賞



貞だだあき 先生

書かり 木章 株式会社 イング 辰っっ

名誉顧問 先生

びで

●略歴●

・ 1945年大阪府生まれ。
・ 1945年大阪府生まれ。 塾HDと業務資本提携。 語教育の振興に寄与した功績。寄与するとともに、早期児童英の民間教育・私塾教育の発展に人阪府を中心とする関西一円●授賞理由●

授賞のご感想

きで、 私自身、 まして、ありがとうございます。本日は本当に素敵な賞をいただ それがまた自分の喜びでも目身、人々との出会いが大好 ありがとうございます そして一つの出会い

創業いたしました。その後時代の波ラして昭和44年に英会話センターを 脱サ

て私も成長していくのが大きな喜徒が好きで、生徒が成長してくれ通じてお互いに成長する。私は生 私が大学を卒業した翌年、

> ら社会人まで対象となります。生だけではありません。要は幼児てきましたが、教育の対象は小中 に中堅塾同士の新設対等とともに学習塾を始め、 **進教育ということで頑張ってやって** 南大阪を中 心に学習塾を展開し

たぶんそう になりました。 本当に多くの様々な方々のお世話 な賞をいただいたのではないかんそういう方々のおかげでこのりました。それがきっかけで、

この仕事は本当に素敵です。 学研グループの一員として現在前向スと業務資本提携させていただき、 きに進んでいるところでございます 昨年はちょうど50周年で 平成24年に学研塾ホ ルディ

中 合 併 昭 和

を 62

し年

要は幼児か

のですから。 いと思ってこれまでやってきま せな仕事は

日本民間教育大賞授賞式 記念講演会

■略歴●

1944年4月京都市生まれ。75年、京都市東山区に「京都進学教室」年、京都市東山区に「京都進学教室」年、京都市東山区に「京都進学教室」の7年、商号を株式会社京進に改称。99万年、商号を株式会社京進に改称。99万年、商号を株式会社京進に改称。99万年、商号を株式会社京進に改称。99万年、同社を大阪証券取引所、京都証券取引所に上場。2004年、個別指導取引所に上場。2004年、個別指導取引所に上場。2004年、個別指導取引所に上場。2004年、個別指導取引所に上場。2004年、個別指導取引所に上場。2004年、個別指導を開始。11年、1004年

ねに改善・ 本日 ただき、、 して45年にな 改革をやってまい あり

を

16カ所で運営しておりまほか日本語学校をミャン州などでも広げてきまし 教育とい 中国の広 イツ、幼児 その

意義などについて話していまのため人のため人のために貢献する人の生き方や考え方、ある

あ

ること

講演でい

受賞のご感想

が、

/メリカのニューヨーク教育という形で展開し学習塾の方は、小中: 小中高生、

●授賞理由●●授賞理由●

育

育・

ッがとうございよりなすばらしい常

9 ま

> ら90歳までの人の一生を支援する設も45カ所運営しており、幼児かは保育園、幼稚園、そして介護施 形で現在に至って ミャンマ

うな教育を行っていて、もう22年導入し、障がい者が自立できるよ とんどと職業訓練センタどもたちが通う学校に、 寄付しました。 コンや電動裁縫ミシンを ーでは耳の不自由な子 職業訓練センタ ダーなどを

大学でも奨学金を出したり講演をで出させていただき、そのほかの学院生に個人的に奨学金という形中国では精華大学の大学生、大中国では精華大学の大学生、大 日本民間教育大賞授資式 記忑誦澳云 日本民間教育大賞選定会議 協力・(株) 語と教育社

にあり かと思っております。以上のような行為につ 以上のような行為につい今回私が表彰される ると いてではな H

たら、

は本当

ありがとうございました。本口たいと思っています。本口 界に役立つことがあればやって から なところでこの 本日はどう









オンラインで参加した (一社) 日本青少年育成協会

賞

授賞

日本民間教育大賞選定会議《委員》

• 一般社団法人 日本青少年育成協会

• 公益社団法人 全国学習塾協会

• 全日本私塾教育ネットワーク

学習塾全国連合協議会

下村博文 衆議院議員

顧問 大島九州男 元参議院議員

全国教育ボランティアの会

• 学習塾公開企業協議会

• 私塾協同組合連合会

• 全国学習塾協同組合

•特定非営利活動法人

•特定非営利活動法人

• 民間教育連盟

(団体名50音順)

光賀

下村博文 衆議院議員 (元文部科学大臣)





7月13日(月)東京・神田の学士会館において、日本民間教育大賞選定会議主催「日本民間教育大賞 授賞式・記念講演会・祝賀会」が盛大に開催された。3月18日に予定されていたこの会は、今年は新型コ ロナウイルス感染拡大防止のため延期となり、この日に開催することになった。ソーシャルディスタンスを 保つために入場者数は例年の3分の1に制限され、一部の民間教育関係者はオンラインでの参加となった。

日本民間教育大賞は、満 75 歳以上の業界関係者を対象とする「民間教育最高校了賞」と没後 10 年以 内の故人を対象とする「民間教育特別功労賞」(今回は該当者なし)の2部門で構成されている。

記念講演会では、株式会社学究社・取締役会長兼社長の河端真一氏が「この先 10 年の学習塾業界を 考える」をテーマに講演を行った。

授賞式では、選定委員を代表して、全国学習塾協同組合・森貞孝理事長が「受賞された先生方のあと に続き、多くの民間教育の先生方がさらに社会に貢献し、学習塾や民間教育のイメージアップになるような 努力をしていただきたいと思います」と挨拶。その後、同賞選定委員が表彰状と竪を贈るとともに、受賞 された先生方がその喜びと感想を述べた。一般社団法人日本青少年育成協会・増澤空会長は「私も今年 で78歳になります。皆さんとご一緒にこの日本民間教育大賞を1年でも長く支えていきたいと思います」と、 閉会の辞を述べた。

祝賀会では、民間教育関係者が受賞された先生方にお祝いの言葉 を述べ、情報交換や名刺交換などを行った。元文部科学大臣の下村博 文衆議院議員は「受験勉強のみならず、今の 10 倍、20 倍の視野をもっ て子どもたちのサポーターになることが、皆さん民間教育の存在価値だ と思います。本日は本当におめでとうございます」と挨拶した。



ソーシャルディスタンスを保つために大勢の皆様へご参加の案内が叶わずまことに申しわけございませ んでした。誌面を通して皆様方と一緒に受賞された先生方をお祝いさせていただけると大変嬉しいです。

日本民間教育大賞授賞式 記念講演会

日本民間教育大賞選定会議/協力・(株)塾と教育社





民間教育最高功労賞

●授賞理由●

交流・連携に寄与した功績。とともに、全国の私塾事業者間のとともに、全国の私塾事業者間のイ菓原に寄与する

受賞のご感想

生のもとで組合を支えておりますりました。ここ20年間は森貞孝先 り、44年目となりました。全国学ました。その後この学習塾業界に入 商社マンとして世界を飛び回ってい私は大学を出てから足かけ10年、 かと思っております。
てこの賞の受賞に至ったのではない が、このときの私の活動が評価され 習塾協同組合には1988年に入 組合の世話を約40年やってまい

います。

実は8月

ましたが、子どもたちと日々触れ数字を追いかける毎日を送ってき のが嬉しくて、 に5日か6日は教室で教鞭をとって ることができるこの仕事に携わる合うことができ、その成長に関わ した。私は10年間商社マンとして この年になっても週 ま

のですが、河端先生の講演をお聴心の中ではやっていいものかどうか心の中ではやっていいものかどうかとす。「やりますよ」と言いながらも、ます。「やりますよ」と言いながらも、 したが、職員は猛反対。保護者で中3生の特訓合宿を行う予定 らも「塾長、本当にやるんですか?」

ばらしさについてお話しになられた 先ほど青木先生がこの仕事の!

特訓合宿を行う予定で28日~10日、2泊3日 か

日本民間教育大賞過定会達/協力·(M)遊と簡単社

けです と言も喋らないようにすればいいわなりました。要するにバスの中でひ 大丈夫だと思えるように

今日は本当にありがとうござ

1 略歴 ●

世にしから

道が

先生

株式会社 昴

代表取締役社長

民間教育最高功労賞

鹿児島県を中 心とする九州

授賞に寄せて

間教育業の発展に寄与した功績。 与するとともに、産業としての民の民間教育・私塾教育の振興に寄

西村道子氏は当日ご出席の

てきなくなり、(株) 成学社の太田明弘会長が代わりに表彰されることとなった。 だったが、 することになっていた。が、その締役の西村秋氏が代わりにご出席 秋氏も当日になって急きょご出席 都合によりご子息で取

開設。

 $\overset{\circ}{\overset{\circ}{0}}$

4年12月、

宮崎・鹿児島の

のちに述べた西村道子氏。頂戴いたしたいと考えましたが筋だとは思いましたが、ま 昴の会長、 「本来なら、 西村佳夫が 中学生及び高校生対 今は亡き株式会社 いただくの じた」と、 素直に

ζ γ

心に灯をともす ためになる

人」をモッ

昴の教育は、

模試・全九州学力テストを実施 象の進学塾。 として鹿児島市で創業。 の発行やラジオ放送、 いる。 学習に関する出版物 また全九州 鶴丸予備校

です。その過程で、我慢する力、ければ得られないことが多いものコツコツとキツイことを我慢しなと思います。基礎力というのは、 語っていた。以前西村道子に 忍耐力、 力にもつながると思います を身につけさせる、それが生き 「小学校時代はすべての基本だ 努力する力、 達成感など



1941年7月栃木県生まれ。82年 1941年7月栃木県生まれ。82年、同組合理事長に就任。05年、英 国立ハル大学客員教授。07年、英 国立ハル大学客員教授。07年、英 下ellow。09年、中央大学評議員、13年 Fellow。09年、中央大学評議員、13年 学支援にも尽力し14年、「一般財団法 学支援にも尽力し14年、「一般財団法 学支援にも尽力し14年、「一般財団法 学支援にも尽力し14年、「一般財団法 学支援にも尽力し14年、「一般財団法

一般財団法人 八千代国際交流基金 理事長日米 文化学院 理事長・学院長

柳なぎた

ずんない

先生

民間教育最高功労賞

ございました。心から感謝申し上余る光栄です。本当にありがとう

英語教育に関しては今、 500名の生徒をイギリ 私は英会話教室から ーに送ったことです つだけ誇れることは、 始めたの [´]スのヨ

です

講師の派遣、

■授賞理由●

『授賞理由●

『投賞理由●

『投賞理由●

受賞のご感想

すばらし い賞をいただき、 身に

留学事業を行 英会話

コース」を設け、 象とした「スー よる授業を行っています。 さらに最近では、 人講師のチ ・チコンテストを開催して ムティ イングリ

そちら 習塾部門は長男が運営していを大変嬉しく思っております。 だと確信しております。そして本い業界で、持続可能性のある業界 日は長男の浩靖と同席できること 塾業界というのは大変すばら 0) 方が主力 となってお いて、 学 ま

きるように、これを皆様方に少し 張ってくれることを祈念して、切望し、大きな期待感を持っ れることを祈念して、ご挨大きな期待感を持って頑 彼に大いに期待 しでもご恩返しがで

ネイティブ講師と 小学生を対

ーチングに **,ッシュ** な 日本氏間教育大員投資式 記念講演会 日本民間教育大賞選定会議/協力・(株)強と教育社

まことにありがとうございまなとさせていただきます。ホ 本日



日本民間教育大賞

あなたは多年にわたり民間教育の

その功績は特に顕著であり後進の範

たるにふさわしいものであります よって本賞を贈り長年の功を讃え

日本民間教育大賞選定会議

本月 安藤 大作 公益社団法人全国李習斐協会 李月 坂田 夷縣 私整協同组合連合会 李月 佐康 勇治 特定非常机活動法人全国教育之 李月 付押 和田 安月 西村 秋 李月 西村 秋 李月 西村 成 李月 增潭 空 一般社団法人日本青少年育成協会李月 增潭 空 一般社団法人日本青少年育成協会李月 森本 - 民間教育建盟

発展に尽力されました

表彰致します

2020年7月13日

顧問 下村博文 衆議院議員 顧問 大島九州男 元参議院議員

日本民間教育大賞

民間教育最高功労賞

2020年7月13日 日本民間教育大賞選定会議

日本民間教育大賞

民間教育最高功労賞

おなたは多年にわたりない。 発展に尽力されました。 その功績は特に顕著であり後進の範 たるにふさわしいものであります。 たって本意を贈り、長年の功を様え 表彰致します

日本民間教育大賞選定会議員

2020年7月13日

柳田晋次殿 あなたは多年にわたり民間教育の

玉城邦夫殿

青木辰二殿

特定非党利活動法人全国教育ボランティアの会

日本民間教育大賞

民間教育最高功労賞

立 木 貞 昭 殿 あなたは多年に大きり 民間教育の 発展に尽力されました。その功績は特に顕著であり後追の範よって本資を贈り長年の功を讃え 表彰致します

日本民間教育大賞

民間教育最高功労貴 西村道子殿

ちなたは多年にわたり民間教育の を興に尽力されました の功績は特に顕著であり後追の範 るにふさわしいものであります。 つて本賞を贈り長年の功を讃え

2020年7月13日

年7月13日

民間教育最高功労賞